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Zusammenfassung

        
Bei drei Patienten wurde eine Allergie gegen Humaninsuline nachgewiesen, ohne daß eine Behandlung mit tierischen Insulinen vorausgegangen war. Die Allergie trat bei allen drei Patienten innerhalb weniger Wochen bis Monate nach Beginn der Insulintherapie auf und konnte durch Intrakutantests und Bestimmung der insulinspezifischen IgE-Antikörper gesichert werden. In einem Fall war eine Desensibilisierungsbehandlung erforderlich, in den beiden anderen Fällen konnten die allergischen Erscheinungen durch lokale Maßnahmen zum Abklingen gebracht werden. Zwei Patienten werden derzeit erfolgreich mit Humaninsulinen behandelt, der dritte Patient wird noch desensibilisiert. In der deutschsprachigen Literatur wurde bisher noch nicht über derartige Fälle von primärer Allergie gegen Humaninsuline berichtet.


      
        
Abstract

        
Allergy against human insulin was demonstrated in three diabetics who had not previously been treated with animal-derived insulin. In all three patients the allergy developed within a few weeks or months of starting insulin treatment. The diagnosis was confirmed by intracutaneous tests and determination of insulin-specific IgE antibodies. Desensitisation was necessary in one patient, in the other two the allergic symptoms were successfully treated by local measures. Two of the patients are at present well controlled on human insulin, while the third is still undergoing desensitisation. Such cases of primary allergy against human insulin have not previously been reported in the German medical literature.
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